

Alba mejora la accesibilidad del Museo de Alfarería

Alba de Tormes—El Ayuntamiento de la villa ducal ha iniciado las obras de mejora de la accesibilidad en el Museo de Alfarería, enmarcadas dentro del proyecto CERAMITUR, con el objetivo de garantizar un espacio inclusivo y abierto a toda la ciudadanía.

Las actuaciones contemplan la instalación de rampas para personas con movilidad reducida y una cancela de cristal previa de acceso al museo. Además, el espacio museístico incorporará señalética en braille destinada a personas ciegas y habilitará la posibilidad de tocar diferentes piezas, favoreciendo la interacción directa y una experiencia sensorial más completa. La iniciativa está financiada por la Unión Europea a través de los fondos Next Generation EU y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España, dentro del programa Experiencias Turismo España 2023, en su línea INNOVA. Debido a la realización de estas mejoras, el museo permanecerá cerrado unos días hasta la finalización de las mismas. Concepción Miguélez, alcaldesa de Alba ha pedido disculpas por las molestias ocasionadas debido a estos trabajos que “nos permitirán contar con un museo más accesible”. EÑE

EN BREVE

SEDE EN ALBA PARA LA ASOCIACIÓN DE PARKINSON

→ La Asociación Parkinson Salamanca pondrá en marcha una sede en Alba de Tormes, con el objetivo de acercar terapias específicas a las personas diagnosticadas de Parkinson. La iniciativa será posible gracias a la cesión de un espacio municipal concretamente en la Casa de los Maestros, donde se desarrollarán las actividades por las mañanas. EÑE



David Mingo y Marta Labrador, junto a la parcela que acogerá las viviendas sociales de Santa Marta de Tormes. EÑE

Las viviendas sociales de Santa Marta, listas en un año y medio

● El bloque de 27 pisos estará ubicado en una parcela en la zona de La Serna

● Cada uno tendrá 65 metros de superficie útil, dos dormitorios y dos baños

EÑE

Santa Marta de Tormes—La Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León (SOMACYL) ha adjudicado las obras para la construcción de 27 viviendas en bloque que se levantarán en la localidad, acogidas al régimen de Protección Oficial, y destinadas al colectivo de jóvenes por un importe total de 4.530.745 euros.

Se trata de una obra que tiene un plazo de ejecución de 18 meses y que se prevé comience antes de que finalice el año, por lo que las viviendas estarán a disposición de la población

aproximadamente en un año y medio. Los pisos saldrán a la venta con un precio reducido del 20%, una medida que, como recaló el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, “es una solución para los jóvenes que, por lo general, tienen dificultades para ajustar su economía a los precios del mercado que se han convertido en un verdadero problema para determinados colectivos”.

En cuanto a las características de las viviendas, que se construirán en una parcela ubicada en la avenida de La Serna que ha sido cedida por el propio Ayuntamiento de Santa Mar-

ta de Tormes, constarán de dos dormitorios y dos baños distribuidos en una superficie útil de 65 metros cuadrados. “Es nuestra obligación como Ayuntamiento facilitar este tipo de proyectos en el municipio, no solo porque es importante para nosotros seguir consolidando población, sino también porque, en la medida de nuestras capacidades, urge dar soluciones para el acceso a la vivienda. Esta solución habitacional permitirá que casi una treintena de familias fijen su residencia en Santa Marta”, concluyó Mingo.

Además del condicionante de la edad, para poder acceder a las viviendas se establecerán una serie de requisitos a través de unas bases que se publicarán próximamente.

Cabe recordar, que la Junta de Castilla y León incrementó en medio millón de euros el presupuesto

para la obra, que había quedado desierto en el mes de junio en su primera licitación que contaba con 3,2 millones de euros como montante económico.

En esta segunda convocatoria dos empresas han realizado sus propuestas económicas y ya se ha llevado a cabo la adjudicación en la que el presupuesto base son 3,7 millones de euros, a los que hay que sumar los impuestos, llevando la inversión total hasta los 4,5 millones.

En cuanto a los requisitos para optar a una de estas viviendas se encuentra el de la edad, estar inscritos en el Registro Público de Demandantes de Vivienda de Protección Pública de Castilla y León, tener unos ingresos familiares que no excedan cinco veces el IPREM y que no sean inferiores al mismo y no ser titular de otra vivienda en España.

Éxito de participación en el paseo saludable de Santa Marta de Tormes

Santa Marta de Tormes—Un total de 125 personas ha participado en el paseo saludable organizado por el Consistorio de Santa Marta dentro de las actividades de la Semana de la Movilidad. Personas del colectivo de mayores de Santa Marta y de los centros Insolamis, El Telar y El Cuento se han sumado a la iniciativa. Con el objetivo de facilitar la accesibilidad de la ruta y evitar obstáculos a los caminantes, se han hecho pequeñas variaciones en el recorrido que ha transcurrido por tramos urbanos y final en la Isla del Soto. EÑE



EN BREVE

→ ALBA, PRESENTE EN LA FERIA NATURCYL

El Consistorio de Alba de Tormes participará mañana en la Feria de Ecoturismo de Castilla y León, NATURCYL, para dar a conocer la riqueza natural del municipio y el impulso que se está llevando a cabo desde el Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, presentando, por ejemplo, el novedoso Mirador Astronómico de Otero, recientemente acreditado como Parque Estelar por la Fundación Starlight. EÑE